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UNICA COMMITTEE – Wer macht was? 

Der neu gewählte Komitee tagte im November in Ternat bei Brüssel, Belgien.  
 

Samstagabend besuchten wir Chez Leon zum Essen. 

  



DAVE’S NOTIZBUCH DEZEMBER 2018 

Seite 1 

Wer macht was? 

Datenschutzbeauftragter Jacqueline Pante, unterstützt von Bernhard Lindner 

Hilfssekretärin   Franka Stas 

Überarbeitung der  

Wettbewerbsregeln   Bernhard Lindner 

Werbung und  

Öffentlichkeitsarbeit  Zuzana Školudová, Andrzej Przeździecki, Wolfgang Allin 

Junge UNICA   Franka Stas and Mitze Chapovski 

Patronats   Wolfgang Allin assisted by Zuzana Školudová and Andrzej Przeździecki 

Freunde der UNICA  Tatiana Alahverdzhieva 

Vorbereitung der Diplome Thomas Kräuchi + Eugy Van Gool 

Filmarchiv    Thomas Kräuchi 

Papierarchiv    Mike Whyman 

Webmaster  Eugy Van Gool 

Ein Luxuswochenende, an dem alle Ausgaben bezahlt werden?  

Nicht ganz! Meine Erfahrung war ähnlich wie die aller anderen, obwohl einige mit dem Auto oder dem Zug 

kamen. 

Freitag das Haus um 7.30 Uhr verlassen, nach Brüssel fliegen. Eugy Van Gool fährt mich zum Hotel. 

Abendessen in einem nahegelegenen Restaurant mit einem willkommenen Besuch von Michelle Cooreman, 

Belgiens offizieller UNICA-Vertreterin. 

Samstag Frühstück um 7.00 Uhr. Mitfahrgelegenheit nach Ternat. Stühle und Tische aufstellen in einem 

Schulraum, der für Mahlzeiten und Erholung vorgesehen ist. Diskussion von 9.00 bis 18.00 Uhr mit kurzen 

Pausen für Erfrischungen und einem Sandwich-Mittagessen.  Das Auto wird zurück zum Hotel gebracht und 

dann gibt es ein gutes Essen im Zentrum Brüssels. 

Sonntagsfrühstück um 7.00 Uhr. Mitfahrgelegenheit nach Ternat. Stühle und Tische aufstellen im Raum des 

Gemeindezentrums, in dem der lokale Cine Club arbeitet. Diskussion von 9.00 bis 12.00 Uhr. Zurück zum Hotel 

für das Mittagessen, informelle Gespräche, Fahrt zum Flughafen und Rückflug. Ich war um Mitternacht zu 

Hause. 

Das Hotel und die Flüge kosten 500 Euro. Davon bezahlt UNICA 100 Euro. Also, drei volle Tage und bis zu 

400 Euro Aufwand. Für jeden von uns wäre die Geschichte ähnlich. 

Der Star des Wochenendes war Eugy Van Gool mit Unterstützung seines Freundes Fred. Sie buchten Hotel, 

Tagungsorte und Restaurants, fuhren uns hin und her, holten uns von Bahnhöfen und Flughäfen ab - nichts war 

ihnen zu viel Mühe. Sie machten es uns leicht und angenehm, was uns allen erlaubte, viel Arbeit zu erledigen. 

Danke, Leute. 
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 Obwohl wir viele langfristige Themen diskutiert haben, lag unser Fokus häufig auf der UNICA 2019.  

.  

UNICA2019 team: Bouke Jasper, Kees Tervoort, Franka Stas, Jan Essing, Vladimir Murtin and Emile de Gruitjer. 

Wir diskutierten alle möglichen Themen, während wir versuchten, die fünf Komitee-Neueinsteiger auf die 

vielen Aspekte der UNICA-Organisation auszurichten, die komplexer sind, als Sie vielleicht erwarten. 

Datenschutzerklärung 

Diese Gesetze waren nicht auf modale, nicht kommerzielle Organisationen wie uns 

ausgerichtet, aber wir müssen sie einhalten. Jacqueline Pante ist die leitende Angestellte in 

dieser Angelegenheit. Sie wird dafür verantwortlich sein, dass wir die Regeln einhalten. Sie 

wird sich, unterstützt von Bernhard Lindner, auf dem Laufenden halten über die 

internationale und gerichtliche Entscheidungen zu Datenschutzfragen. 

 

Revisionen 

Keine Sorge! Bernhard Lindner, wird keine Änderungen an den Wettbewerbsregeln 

vornehmen. Sein Ziel ist es, die beiden separaten Dokumente, die sich mit dem Wettbewerb 

befassen, in einem Dokument zu vereinen. 
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Werbung und Promotion 

   
Wir alle - das UNICA-Komitee, nationale Gremien und regelmäßige Besucher - sind dafür verantwortlich, die 

Botschaft von unserer jährlichen Veranstaltung zu verbreiten. Die Zahlen sind im Laufe der Jahre 

zurückgegangen. Wir wollen nicht, dass die Besucherzahlen so niedrig sind, dass es unmöglich ist, 

weiterzumachen ... 

Daher sind Promotion, Öffentlichkeitsarbeit und jegliche Art von Werbung für UNICA von entscheidender 

Bedeutung. Das dreiköpfige Team (Andrzej Przeździecki, Zuzana Školudová und Wolfgang Allin) wird eng 

mit allen anderen zusammenarbeiten, darunter Eugy Van Gool als neuer Webmaster.  

Es war eine bewusste Entscheidung, Wolfgang Allin zu unserem neuen Patronatsberater zu machen, da sich 

seine Aufgaben auch in diesem Bereich überschneiden. 

Patronat 

Wolfgang Allin übernimmt diese Rolle (unterstützt von Zuzana Skoludova + Andrzej Przeździecki). Es ist nicht 

einfach in die Fußstapfen von Wolfgang Freier zu treten! "Wolfie" fuhr Tausende von Kilometern, um Festivals 

zu besuchen und den persönlichen Kontakt zu pflegen. 

Junge UNICA 

 Seit ihrer ersten Wahl im Jahr 2015 konzentrieren sich Franka 

Stas und Mitze Chapovski darauf, junge Autoren zur Teilnahme an 

UNICA und den Workshops zu ermutigen.  

Wir bitten die nationalen Gremien, nach Möglichkeit mindestens 

einen Film eines jungen Autors (bis zu 25 Jahre alt) einzureichen. 

Ermutigen Sie diesen Autor, zum UNICA-Workshop in Zeist zu 

kommen. UNICA bezahlt die Hälfte der Kongresskarte eines 

Teilnehmers des Young UNICA Workshops pro Land. Wir ermutigen ihren nationalen Gremium, die andere 

Hälfte zu zahlen. Alle Workshop-Teilnehmer erhalten kostenlose Unterkunft und Verpflegung. Wenn ein 

Teilnehmer unter dem offiziellen Verantwortungsalter seines Landes liegt, muss ein Elternteil oder Vormund 

mitkommen. 

Um völlig klar zu sein: UNICA hat keine Altersbeschränkung für die Autoren, deren Filme teilnehmen, oder die 

Teilnehmer an der jährlichen Veranstaltung. Die Workshops sind jedoch auf eine von den lokalen 

Veranstaltern festgelegte Altersgruppe beschränkt. Diese ist in der Regel 18 - 25 Jahre alt. 
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Die Freunde der UNICA  

Diese begeisterte Gruppe bietet wichtige moralische Unterstützung und finanzielle 

Hilfe in Fällen, in denen UNICA dies nicht selbst tun kann. Wie ein Förderverein oder 

eine Gruppe von Kunstfreunden bringt sie Menschen zusammen, die sich der 

Unterstützung all dessen widmen, was wir tun. In der Vergangenheit gab es zwischen 

den UNICAs manchmal Gesellschaftstreffen, aber Reise- und Unterkunftkosten haben 

dies in den letzten Jahren unpraktisch gemacht. Tatiana Alahverdzhieva kümmert sich 

weiterhin um die Arbeit der Gruppe. 

Vorbereitung der Diplome 

 Dies ist eine wichtige Aufgabe hinter den Kulissen. Nach der Preisverleihung durch 

die Jury gibt es eine Menge Arbeit um 

sicherzustellen, dass jeder Autor das entsprechende 

Diplom erhält. Wie Sie sich vorstellen können, 

erfordert das eine sehr sorgfältigen Überprüfung 

und Korrektur. Die Diplome müssen rechtzeitig vor 

der Preisverleihung im Laufe des Tages gedruckt 

und nochmals überprüft werden. 

In den letzten Jahren wurde unser Schatzmeister Thomas Kräuchi dabei von Jan 

Essing unterstützt, obwohl Jan im Jahr 2015 als Generalsekretär in den Ruhestand gegangen war. Nun wird 

Thomas von Eugy Van Gool unterstützt, der daran interessiert ist, alle diese Prozesse so weit wie möglich zu 

automatisieren. 

Webmaster 

Eugy Van Gool wird mich als Webmaster ersetzen. Es kann mehrere Monate dauern, bis er es umbauen kann. 

Die UNICA-Website ist sehr groß mit Hunderten von Seiten, Tausenden von Dokumenten und Bildern. 

Archives 

Die UNICA-Filme werden im Lichtspiel-Archiv, Bern, Schweiz, aufbewahrt. Thomas Kräuchi betreut, aber es 

gibt wenig Bedarf für Filme. Im Jahr 2018 hat das spanisches Nationale Gremium Filmen digitalisiert und 

Kopien davon bei uns hinterlegt, die älter sind als alle anderen, die wir zuvor besaßen. 

Vor E-Mails und Websites gab es Briefe und Zeitschriften. Ohne ein festes Zuhause 

musste UNICA sich auf die Freundlichkeit der Einzelpersonen verlassen, um Papierakten 

zu lagern. Die meisten sind bei Wolfgang Freier, einige bei Rolf Mandolesi und die 

Finanzunterlagen bei Thomas Kräuchi. Mike Whyman arbeitet nun daran, diese 

Dokumente zu sortieren, einige davon zu digitalisieren und die Papiere ins 

Lichtspielarchiv zu legen. 
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Wo gehen wir hin? 

Wie in meinem letzten Newsletter berichtet, haben wir zwei UNICAs geplant und zwei Angebote für die 

Zukunft. 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019 fahren wir nach Zeist (NLD) - 24. bis 31. August. 

Wir werden untergebracht sein im Hotel Figi, das über ein eigenes eingebautes Kino verfügt. Sie reisen über 

den Flughafen Amsterdam Schiphol und fahren dann mit dem Zug nach Driebergen-Zeist. Die Utrecht Taxi 

Centrale (UTC) bietet vom Bahnhof einen Sondertarif von € 11,00 p.P. Sie können auch von vielen Orten aus 

mit dem Zug hinkommen, oft mit Umsteigen in Utrecht. 

2020 werden wir in Birmingham in Großbritannien sein. - 8.-15. August (geändertes Datum) 

Die britischen Organisatoren haben die Anfragen  der Generalversammlung zu einem früheren Zeitpunkt 

berücksichtigt. Von vielen Flughäfen gibt es Direktflüge nach Birmingham International - viele davon mit 

Billigfluggesellschaften. Wenn Sie vor oder nach der Veranstaltung für ein paar Tage in andere Teile 

Großbritanniens reisen, ist Birmingham ein wichtiger Eisenbahnknotenpunkt. 

2021 wird uns die Möglichkeit geboten, nach Warschau, Polen, zu gehen. 

2022 wird uns die Möglichkeit geboten, nach Kherson in der Ukraine zu gehen. 

Schicken Sie jemanden einmal nach UNICA.... und er oder sie wird wieder 

kommen. 

Die meisten Besucher verlieben sich in den Geist einer UNICA. Ja, sie sind fasziniert von schönen Filmen aus 

aller Welt. Ja, die Möglichkeit, einen unbekannten Ort zu besuchen, ist interessant. Aber mir wird ständig 

gesagt, dass die Menschen kommen um mit anderen Filmenthusiasten zusammen zu sein. 

Wie können wir also mehr Leute dazu bringen, es zu versuchen? Können Sie etwas für Ihre nationale Website 

oder Zeitschrift schreiben? Können Sie einen Abend in Ihrem Club oder Ihrer Region veranstalten, wo Sie 

einige UNICA-Filme zeigen und über 2018 und die Pläne für 2019 sprechen? (DVDs mit den Gewinnern 2018 

sind derzeit auf dem Weg zu jedes nationalen Gremium.) 


